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20 藤浪　清司 1 新たな地域公共交通について

（所要時間６０分） (1) 具体的な取り組みとスケジュールについて

公　明　党 2 子どもの権利と健康を守る取り組みについて

(1) 子ども条例の策定について

(2) 子どもの居場所づくりについて

(3) 子ども医療費について

16 森　　雅之 1 公共交通政策について

（所要時間６０分） (1) Ｃ－ＢＵＳについて

自由民主党鈴鹿市議団 (2) 一ノ宮地区実証実験について

(3) 新たな地域公共交通について

2 小中学校　体育館空調について

(1) 体育館空調の実証実験について

(2) 実証実験後の整備について

3 企業誘致について

(1) 企業誘致の取り組みについて

(2) 次期総合計画・鈴鹿市都市マスタープランについて

4 道の駅について

(1) 道の駅の整備について

5 矢田真佐美 1 ごみ処理及び認定ごみ袋について

（所要時間４０分） (1) 本市におけるごみ回収と処理の現況について

無　所　属 ① 分別ごみの回収の現況

② リサイクル資源の現況

(2) 鈴鹿市認定ごみ袋の規格について

① 認定ごみ袋の規格の根拠について

② 規格の見直しにおける本市の考え方は

12 市川　　昇 1 鈴鹿市史再編纂について

（所要時間４５分） (1) 鈴鹿市史の内容及び現状について

市 民 の 声 (2) 鈴鹿市史再編纂への取り組みについて

25 中西　大輔 1 街並みを活かす施策について

（所要時間４５分） (1) 観光庁視察結果について

市 民 の 声 (2) 空き家対策としての切り口から

(3) 白子駅東地域での取り組みを

4 藤井　栄治 1 地域公共交通の確保について

（所要時間４５分） (1) 玉桜まちづくり協議会の取り組みについて

市 民 の 声 (2) 地域公共交通（Ｃ－ＢＵＳ）の検証と対策について

(3) 交通空白地域におけるオンデマンド交通の役割について

(4) 鈴鹿市におけるＭａａＳへの取り組みについて

14 太田　龍三 1 鈴鹿市の海岸堤防整備について

（所要時間６０分） (1) 現状について

自由民主党鈴鹿市議団 ① 海岸堤防の管理区分について

② 現在の整備状況について

(2) 海岸堤防整備の必要性について

① 要望活動について

② 鈴鹿市整備促進協議会について
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24 薮田　啓介 1 8050問題について

（所要時間４５分） (1) 8050問題とは

市 民 の 声 ① 現状と課題について

(2) コロナ禍の影響について

① 希薄になった人との関わり合い

② 手帳を持たない方への取り組み

③ 他機関との連携について

23 水谷　　進 1 豪雨による被害対策について

（所要時間４５分） (1) 中央道路・神戸南部地域の浸水対策について

れ い め い ① 金沢川の改修の進捗状況

② 六郷川の改修予定について

2 防犯対策について

(1) 特殊詐欺対策について

① 現状と取り組みについて

(2) 防犯カメラの設置について

① 現状と設置の促進について

9 石田  秀三 1 国民健康保険の保険料について

（所要時間４５分） (1) 支払準備基金を活用した保険料の引き下げを検討すること

諸派（日本共産党） (2) 子どもにかかる均等割保険料をなくし、子育て世帯の負担を軽減

すること

2 非正規職員について

(1) 会計年度任用職員の処遇の現状について伺う

(2) 専門的分野の職員は、正規化すべきである

10 高橋さつき 1 生活交通（地域公共交通）について

（所要時間４５分） (1) 公共交通の必要性は市内全域の要望である

諸派（日本共産党） (2) 地域主体ではなく、行政主体の公共交通が求められている

2 鈴鹿市の平和行政について

(1) 平和教育の取り組みの現状

(2) 鈴鹿市の戦争遺跡を活用した平和学習を求める

(3) 軍事都市から非核平和宣言都市へ、鈴鹿市の歴史の発信について
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19 池上　茂樹 1 学校の指導について

（所要時間６０分） (1) 防災対応について

公　明　党 ① 危険個所の周知について

② 学校での防災訓練について

③ 登校時の対応について

(2) 食育について

① 現状について

(3) ジェンダー教育について

① 本市の取り組みについて

② ジェンダーレス制服について

2 ノックス法について

(1) 現状について

(2) 本市の考え方について

(3) 今後の取り組みについて

13 田中　淳一 1 Ｗi－Ｆｉの利活用について

（所要時間４５分） (1) 公共施設へのＷi－Ｆｉ環境の整備状況について

市 民 の 声 (2) 今後の整備計画について

2 投票率の向上について

 (1) 選挙管理委員会としての認識について

(2) 小中学校の教育現場での啓発について

(3) 投票済証明書や立会人の工夫について

(4) 各高校や大学における投票シミュレーションについて

(5) 実行委員会の立ち上げについて

21 市川　哲夫 1 南部地域の小規模校の在り方

（所要時間４５分） (1) 昨年の地域説明会以降の進捗について

れ い め い (2) 今後の南部地域の方針について

11 田中　　通 1 Ｈｉまわり分団への全国女性消防操法大会出場支援体制について

（所要時間４５分） (1) 現状について

れ い め い (2) 今後の課題について

2 ポスト「メルモニ」の進捗状況

(1) 現状について

(2) メルモニではできなかった新機能について

(3) 今後の課題について

3 鈴鹿市の空き家対策

(1) 現状について

(2) 空き家対策の施策について

(3) 今後の注力分野について

4 鈴鹿の歴史文化事業への支援について

(1) 変革期にある団体・施設への支援状況

① 大黒屋光太夫顕彰会／大黒屋光太夫記念館

② 佐佐木信綱顕彰会／佐佐木信綱記念館

③ その他の資料館等
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